
Автоматизация бизнес-
процессов в сфере 

недвижимости. Зачем это 
нужно, как внедрить и с чем 

придется столкнуться

Спикер: Гвичия Отари



Нужна ли автоматизация?



Как все запустить?



Осознанный выбор!



Спасибо за внимание!

Отари Гвичия


